

Tennis: Thimothée Mouilleron et les effets sournois du Covid-19

MIS EN LIGNE LE 22/02/2022 À 18:34 [PASCAL MOUZON](#)

Thimothée Mouilleron, l'un des meilleurs joueurs aubois, a développé une myocardite, probablement en lien avec une infection asymptomatique du Covid-19. Partiellement rétabli, il souffre aujourd'hui d'une allergie sévère et contraignante, en cours d'analyses.



De nombreux cas de myocardite ont été signalés chez les jeunes sportifs, en lien avec le Covid-19. Thimothée Mouilleron a tout de même pu reprendre le tennis en compétition, mais il reste sous surveillance par rapport à une allergie médicamenteuse.
- Pascal Mouzon

La suite après la publicité

Publicité

On est au tout début de l'année 2021. Thimothée Mouilleron, bon joueur de tennis à **[l'ASPTT Troyes \(/id313815/article/2021-11-18/lasptt-troyes-tennis-sest-donne-les-moyens-de-se-maintenir\)](https://abonne.lest-eclair.fr/id313815/article/2021-11-18/lasptt-troyes-tennis-sest-donne-les-moyens-de-se-maintenir)**, en formation au métier de professeur des écoles, ressent une fatigue inhabituelle. Rien de vraiment inquiétant jusque-là à cette période de l'hiver. « *Mais c'est devenu de plus en plus envahissant*, raconte le jeune homme de 22 ans.

La suite est réservée aux abonnés.

Pour lire le reste de l'article, abonnez-vous à partir de 6,90€.

Je m'abonne (<https://lest-eclair-espace-abonnement.lavoix.com/articles-eelc>)

[Créez-vous un compte pour débloquent cet article \(https://lest-eclair-mon-compte.lavoix.com/content/inscription-paywall-est-eclair#https://abonne.lest-eclair.fr/node/344498\)](https://lest-eclair-mon-compte.lavoix.com/content/inscription-paywall-est-eclair#https://abonne.lest-eclair.fr/node/344498)

Déjà abonné ? [Se connecter \(https://login.lavoix.com/html/login?unitId=lesteclair_www_prod&returnPage=https://abonne.lest-eclair.fr/node/344498\)](https://login.lavoix.com/html/login?unitId=lesteclair_www_prod&returnPage=https://abonne.lest-eclair.fr/node/344498)